

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses
des Gevelsberger Kirmesverein e.V.
am 24. Juni 2018 im Hotel am Vogelsang in Gevelsberg
Seite 1 von Seite 3

Bereits kurz nach dem Ende des Kirmeszuges 2018 traf sich der Bewertungsausschuss traditionsgemäß im Hotel am Vogelsang, um die Darstellungen im Kirmeszug zu bewerten.

Zu dieser Sitzung waren 13 von 13 Mitgliedern sowie der geschäftsführende Vorstand des Gevelsberger Kirmesvereins als Gäste anwesend.

Nach diesem grandiosen Kirmeszug zum 75. Jubiläum im letzten Jahr stellten sich viele die Frage: Ist dies noch zu toppen? Wohl kaum, und es wäre verständlich, wenn die Gruppen in diesem Jahr einen Gang zurückschalten würden. Wer das glaubte, hat die Rechnung ohne die Kirmesaktiven gemacht.

Mit neuen grandiosen Ideen, unglaublichen Detailverliebtheiten und vor Lebensfreude sprühenden Präsentationen bewiesen die Kirmesgruppen ein weiteres Mal, dass ihre Kreativität offensichtlich grenzenlos ist.

Auf unglaublich hohem und gleichwertigem Niveau arbeiten alle an ihren Darbietungen und präsentieren dies den staunenden Zuschauern an der kilometerlangen Strecke! Ein fantastischer Zug, den die begeisterten Besucher bis zum letzten Moment genossen und mit viel Applaus honorierten.

Allen zwölf Gruppen gebührt dafür unser aller Dank.

Vie sitt Kiärmis! Dieses Kirmesmotto können die Gruppen mit Fug und Recht für sich verbuchen.

Wochenlang werkten die Kirmesvereine auf den Bauplätzen an ihren Darbietungen, um dieses großartige Ergebnis zu erzielen. Unzählige Stunden Arbeit, ob bei Sonnenschein, Regen oder Sturm, brachten auf beeindruckende Art und Weise dieses Ergebnis zustande.

Besonders die kleineren Kirmesgruppen, auf deren Bauplätzen zum Teil nur eine Handvoll Aktive am Ergebnis tüfteln, sollten hier einmal gesondert Erwähnung finden. Sie lassen sich nicht beirren und arbeiten zur Freude aller intensiv an ihren Zielen.

Vor allem in die Film-, Fernseh- und Literaturwelt entführten die Kirmesgruppen in diesem Jahr mit ihren Warendarstellungen die Zuschauer am Straßenrand. Da schwebt ein Haus an Luftballons und einem gewaltigen Zeppelin vorbei, Alice feiert den Nichtgeburtstag im Wunderland, Balu der Bär entspringt dem Dschungelbuch, Aladdin einführt in 1001 Nacht, Charlies rauchende und qualmende Schokoladenfabrik produziert leckere Süßigkeiten und die besondere „Puppenkiste“ aus Kindheitstagen im Fernsehen erweckt so mache Erinnerung.

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses
des Gevelsberger Kirmesverein e.V.
am 24. Juni 2018 im Hotel am Vogelsang in Gevelsberg
Seite 2 von Seite 3

Aber auch Reisen in Städte und Länder aus Gegenwart und Vergangenheit wurden beeindruckend umgesetzt. Da ging es von Hamburg über Pisa und Venedig bis hin zum Goldrausch am Klondike River sowie zu einer zünftigen Hüttengaudi. Die Darsteller verstanden es großartig, die Gäste zu fesseln und mitzunehmen. Für sie alle ist klar: Ein Olymp für die Kirmesgötter ist nur gerechtfertigt und für den Kirmeszug ist noch lange nicht „Schicht im Schacht“.

Ein beeindruckender Spannungsbogen, der seinesgleichen sucht. Zwischen den fantastischen Wagentdarstellungen zogen die zahlreichen Kindergruppen ebenso wie die Einzeldarsteller, Frauengruppen und Fußgruppen die Gäste am Straßenrand in ihren Bann. Sie trugen mit ihren Darbietungen ebenfalls zu einer großartigen Stimmung bei.

Allen Beteiligten, ob Groß oder Klein, Jung oder Alt, gilt unser herzliches Dankeschön, auch im Namen der unzähligen begeisterten Zuschauer.

Selbstverständlich gilt dieser Dank ebenso den Musikgruppen, die den Zug jedes Jahr mit ihren musikalischen Beiträgen bereichern. Hier versteht es die Gevelsberger Spielleute-Vereinigung mit ihren Gästen aus Nah und Fern, uns alle Jahr für Jahr mit ihrem Musikprogramm zu begeistern.

Wegzudenken sind auch nicht die Abordnungen aus den Nachbarstädten, der Deutsch-Griechische-Kulturverein Hellas, die Bambinis der Freiwilligen Feuerwehr, der Abi-Jahrgang 2018, die Volleyballer des TV Eintracht Vogelsang, die AVU Lehrwerkstatt, sowie die Treckerfreunde. Alle tragen mit ihrer Teilnahme zum Gelingen bei.

Ein Notarzteinsatz auf der Mittelstraße kurz vor dem Kirmestor, der glücklicherweise glimpflich ausging, sorgte für eine gut 20-minütige Unterbrechung.

Für den weiteren reibungslosen Verlauf des Zuges sorgten die Helfer von Polizei, Feuerwehr, DRK, Technische Betriebe und nicht zu vergessen die Zugleitung sowie der Vorstand des Gevelsberger Kirmesvereins. Ihnen und allen weiteren Beteiligten des diesjährigen Kirmeszuges gilt unser großes Dankeschön.

Protokoll
der Sitzung des Bewertungsausschusses
des Gevelsberger Kirmesverein e.V.
am 24. Juni 2018 im Hotel am Vogelsang in Gevelsberg
Seite 3 von Seite 3

Die Bewertung aller Darstellungen wurde gemäß der bewährten Bewertungsgrundsätze des Gevelsberger Kirmesvereines durchgeführt.

Die Reihenfolge der Preise und Platzierten ist in der beiliegenden Aufstellung protokolliert, die ebenfalls von allen Mitgliedern des Bewertungsausschusses unterzeichnet ist.

Gevelsberg, den 24.06.2018